

Propuestas de Petro amenazan calificación de Ecopetrol: Fitch

La República/Colombia

Las políticas energéticas de América Latina son vulnerables a una mayor influencia política que podría afectar las tendencias crediticias en todo el sector, dados los cambios propuestos por el nuevo presidente de Perú, Pedro Castillo, y los posibles cambios de liderazgo tras las elecciones presidenciales de este año en Colombia, donde Gustavo Petro lidera las encuestas.

Así lo advierte Fitch Ratings en un análisis en el cual subraya que “en Colombia, el principal candidato de izquierda en las elecciones de mayo, Gustavo Petro, pide el fin de los nuevos contratos petroleros y una transición de la dependencia de la econo-

mía de los combustibles fósiles para girar hacia más fuentes e inversiones de energía renovable”.

Recientemente Petro anunció que si gana las elecciones promoverá la creación de una coalición “contra el petróleo”, a la cual invitó a Luiz Inácio Lula da Silva, candidato a la presidencia de Brasil, y al presidente electo de Chile, Gabriel Boric. Los bonos extranjeros vendidos por Ecopetrol perdieron 7% desde agosto, casi el doble de la caída promedio de la deuda petrolera de mercados emergentes, según Bloomberg.

“La política gubernamental siempre es pertinente para el sector energético, dada la importancia de las regalías y los impuestos para los ingresos generales del gobierno. Sin embargo, los cambios regulatorios que afectan negativamente las operaciones de los emisores y el flujo de caja deben mitigarse con los altos precios del petróleo, el impulso de la producción luego de una sólida recuperación de los precios del petróleo en 2021 y la mejora de los balances”, advirtió la agencia Fitch.

EL ECONOMISTA

JUEVES

3 de febrero
del 2022

30